
■司会　　会場設営委員会　平吹正義副委員長

■開会点鐘　　会長　天野武雄

■「四つのテスト」　ロータリーソング「奉仕の理

想」　今月の歌「海」斉唱   ソングリーダー 本田　誠　会員

■お客様紹介　会長　天野武雄

東京日野ローターアクトクラブ　会長　金子裕史様

国際ロータリー第2750地区ローターアクト地区代表　上野要平様

●お客様ご挨拶

東京日野ローターアクトクラブ　会長　金子裕史様

日頃何かとお世話になります。お配りした資料にも記されてい

ますが、当クラブの活動の一環でフードバンクを支援していま

す。7月31日の合同例会に寄付のご協力に上がりたいと考えて

います。よろしく御願いします。

国際ロータリー第2750地区ローターアクト地区代表　上野要平様

今地区代表として日野をはじめ地区内で活動しています。

貴クラブの30周年記念式典当日に当クラブの年次大会を設定

してしまい申し訳ありません。もしお時間が取れましたらぜひ

ご出席ください。よろしく御願いします。

■ニコニコ報告　親睦委員会　　守重昌之委員長

ニコニコメッセージ紹介、

■出席報告　出席委員会　　結城祐純副委員長

報告 内容後記

■会長報告　会長　天野武雄

1.この度の西日本豪雨のよる被災、死傷者200名以上方々にお

悔やみ申し上げ、家屋及び田畑等々に対する被害の復興支援

に義捐金をお願いしたいと思っています。後ほど義捐金袋を回

しますのでご協力ください。

2.本日、活動計画発表の後、会員増強について皆様のご意見を

伺いたいと思いますのでよろしく御願いします。

3.今月末のガバナー公式訪問に、意見要望があれば事務局な

いし私までお知らせください。

4.本日、地区の第一回会長幹事会に出席します。（天野会長、

長谷川幹事・水野パストガバナー参加）

5.8月より30周年記念事業の炉辺等を行います。馬場実行委員

長よろしくお願いします。

6.前期会費の納入、月末までにお願いします。

■幹事報告　幹事　長谷川嘉則

皆出席でお肉をいただきました。前期の分ですが、うれしかっ

たです。ありがとうございました。

1.本日活動計画発表Part.2です。ご担当委員長よろしくお願い

します。

2.西日本豪雨被災への義捐金地区から要請がありましたので、

ご協力ください。

3.ポリオ撲滅支援企業の募集，バギオだより，ハイライトよね

やまと八王子北・町田・日野RCより活動計画書が届きました

回覧します。

■30周年記念事業中間報告　馬場弘融実行委員長

組織図を作成してから、安西会員・加藤会員が退会され組織図

を変えねばなりません。グランドホテルとの打ち合わせも必要

です。9月以降例会の中で逐次決めてゆきたいと考えていま

す。ご協力ください。

◆◆◆クラブ協議会　活動計画発表Part2. ◆◆◆

　　　　　　　　　　　司会　幹事　長谷川嘉則

前回発表できなかった委員会に発表を御願いします。

●プログラム委員会　　河野和正委員長

現在8・9月の卓話講師を選考中です。会長方針を踏まえて活

動します。

基本方針は地域社会に貢献できる卓話を用意する。活動計画

は会員の特技，趣味等を通して地域社会に貢献できる卓話を

御願いする。地区へ月間テーマの講師をお願いする。会員を増

やしイニシャーションスピーチを増やしたい。

●クラブ広報委員会　藤野益夫委員長

基本方針として、クラブの活動を内外に発信したい、活動計画

は例会の内容を正確に伝え親しまれる週報を作る。ホームペー

ジの内容を新鮮なものに更新してゆく。

●クラブ管理運営委員会　梅田俊幸副委員長

基本的にクラブ管理運営委員会の全ての特定委員会を補佐し

てゆく。会長方針を全員で達成できるよう全体を管理してゆ

く、30周年記念行事をしっかり行いたい。全員で取り組んでゆ

きたい。
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●奉仕プロジエクト委員会　長谷川幹事

基本方針として、地域社会のニーズに合った奉仕活動をする。

活動計画は地域の行事に積極的に参加、社会奉仕活動を継続

的に実施する。プログラムは例年通り実施、官許保全のために

地域密着の活動を。

★★★「会員増強について」  ★★★

後長谷川幹事が数名を指名、意見を求めました。

◯早川会員、増強はこれまで成果が上がりません。どなたでも

御紹介ください。高齢の方でも例会に出席される方が良いで

す。ご自身でお考えの上取り組んでください。義務感では負担

になると思います。

◯馬場会員、日野にRCが2クラブ，ライオンズ，プロバスがあり

ます。和気あいあいのクラブを目指すにはどのクラブを考える

かです、日野と一緒の意見もありました。それは嫌だの意見が

大勢でした。私は73歳自分の息子とも話しましたがまだ若い，

娘は嫁いでます。他の団体もJCで数名候補はいますが日野と

の関係もあります。やはり若い方が呼び掛けるのが良いと思い

ます。皆で話し合い共通認識にして集中して手をかえ品をかえ

アタックしたい、23名では上納金も大変です。服部さんに上納

金で申し入れたい。もう少し努力して本音と建前に触れた意見

を出し合いたい

◯谷会員、出席できてないので増強はいいにくいが、候補は

JC，商工会の方もいいと思います。職業分類の横のつながり

も大切です。農業関係も候補者を探しアタックしたいと思いま

す。レットドランドに7/24～8/6まで2週間小さな国際親善大

使、高校生と一緒に行ってきます。

◯小島会員、結論から申し上げると人口10万人に1クラブだと

思います。他でもそうでないところがありますが、やはり取り合

いになるのではないか、会員は理想的には40人です。40・50

代を入会させることです。当クラブも30代の会員がいたが30

年経つと60代です。

◯平吹会員、会員増強は苦手ですが，そう言ってられません。ク

ラブとしてこれまで入会しやすい方策もとってきました。私も

17年には2名推薦しました。この経験を生かして取り組んでみ

たい。知り合いの方，女性にも声をかけて行きたい

◯生沼会員、早川さん，他の方の意見は其の通りです。皆さん

の紹介がないと増強できません。私もやってゆきたい。

◯長谷川幹事、先に会員増強セミナーに出ました、適正な会員

■トピックス

1.7月14日西日本豪雨の被災地猛暑が続く中、懸命の復旧作業が続く。　

2.7月15日サッカーのワールドカップロシア大会フランス2度目の優勝。

3.7月17日大相撲名古屋場所、関脇御嶽海10連勝、
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数は30名が目標といわれました。しかし、いきなり増強だと内

部がバラバラになる可能性があるともいわれました。和気あい

あいのクラブを目指すためにも、会員が1名づつ候補を挙げ地

道に取り組む事ではないでしょうか。

◯天野会長，会員増強頑張ってゆきましょう、これから地区の

会長幹事会です。ガバナー公式訪問に向けご意見要望があり

ましたらお申し出ください。

■閉会点鐘　会長　天野武雄

■ニコニコメッセージ
天野武雄さん・・毎日の暑さにたえて、体重が５キロ減少しまし
た。
長谷川嘉則さん・ローターアクトの金子会長、上野さんようこ
そおいでくださいました。それにしても暑いです。水分補給を
忘れずに！！ゴルフも釣りも禁止です！！
平　良信さん・・ちょっと外を歩いただけで汗びっしょり。ハン
カチ一枚では足りません。水分補給の為にビールを飲むのは良
くないそうですネ。
河野和正さん・・あつい日が続きます。十分に体に気をつけて熱
中症にはなりませんように！ローターアクトの皆様ようこそい
らっしゃいました。
平吹正義さん・・このまま地球は終わるのでしょうか、異常、異常！
本田　誠さん・・クーラー風邪がまだ治りません。１０日間も鼻
みずとタンが止まりません。なんとかして下さい！！
生沼通男さん・・出席委員からお肉を送っていただきありがと
うございました。早速孫を呼んで一緒にいただきました。
藤野益夫さん・・毎日暑いです。皆さんご自愛下さい。
早川忠男さん・・皆出席の品物ありがとうございました。
結城祐純さん・・新聞の一面に酷暑の文字が出ておりました
が、酷暑より上の暑さとは？身体に気をつけて毎日がんばりま
しょう！

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1403回 23 21 1 - 1 95.6％

23 18 2 0 3 87％第1401回

出席報告

本日22,000円 累計 126,000円
本年度目標額1,200,000円   達成率10.5％

ニコニコBOX

※今週のメークアップ　水野さん　小髙さん　渡邉さん
※先々週の後メークアップ　なし
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